



Communiqué de presse

Le 21/01/2015



Nouveau coup de semonce à l'Etat !

Depuis l'été dernier, les agriculteurs alertent l'Etat français sur la situation de crise que subit la profession. Aujourd'hui, la situation économique de nos exploitations est catastrophique et ne cesse de se dégrader.

Il est URGENT de REAGIR :

Nous voulons du concret, rapidement et sur le long terme !

Le 3 décembre, sous la pression, Manuel Valls a lancé un plan d'urgence. Des milliers de dossiers déposés, quasiment aucune aide versée à ce jour ! Nos exploitations crèvent de cette situation et l'absence de décisions d'envergure pour relancer la compétitivité de notre agriculture est inacceptable.

L'état Français est timoré, calculateur, conservateur. Il n'ose pas bousculer ses partenaires et défendre ses producteurs et son agriculture comme il le devrait.

- Où en sont nos demandes sur l'étiquetage de l'origine de tous les produits alimentaires, les mesures d'abaissement de charges ?
- Où en sont les promesses sur la simplification, l'absence de sur-transposition ?
- Où en est le contrôle des pratiques commerciales scandaleuses ?
- Comment le Ministre explique-t-il que son administration ne suive pas ses directives ?
- Où est le Ministre de l'Agriculture ? Certainement pas au chevet de ceux qu'ils devraient défendre !

L'Etat doit nous répondre et nous allons chercher des réponses dès demain matin rue Martenot !